

Emergencia química obligó a evacuar a pacientes del servicio de urgencia en Requínoa

FERNANDO ÁVILA F.

Desde pasadas las 10:00 de la mañana del domingo, el S.U.R. (Servicio de Urgencia Rural) de la comuna de Requínoa, tuvo suspendidas todas sus atenciones médicas por indicación de Bomberos debido a una emergencia química por un fuerte olor desconocido olor al interior de la unidad.

Por seguridad se ordenó la evacuación inmediata de pacientes y del personal de salud mientras llegaba el equipo especializado HAZMAT del Cuerpo de Bomberos de Rancagua quienes adoptaron el procedimiento.

La enfermera coordinadora de

esta unidad, Karina Miranda informó que no hubo personas mayormente afectadas, que SAMU y las unidades vecinas a la comuna estuvieron al tanto de esta suspensión de atenciones ante cualquier urgencia médica. Las atenciones se retomaron con normalidad a eso de las 20 horas del día domingo. La emergencia se habría originado debido a una mala manipulación de un recipiente que mantenía en su interior detergente industrial, corrosivo, situación que originó el olor en el ambiente y molestias en algunos funcionarios. No se informó de personas lesionadas de gravedad. ☉

L:
p:
e:
p:
fi:
q:
p:
el:
di: